



CDU

CDU Stadtverband Ahlen

WAHL
BEZIRK
16



geht
Ahlen

**Am 14.9.2025
wählen gehen!**

Sie haben noch Fragen?
So können Sie mich erreichen:

Julius Koßmann
Heinrich-Sommer-Str. 97
59227 Ahlen

Telefon: 0173 6262356
julius.kossmann@web.de

www.cdu-ahlen.de

**Julius
Koßmann**

Lebendig. Sicher. Zukunftsorientiert.
Gemeinsam für Ahlen.



CDU Wahl-Programm Ahlen
cdu-ahlen.de/unser-wahlprogramm-2025

Herausgeber: CDU Ahlen | Bismarckstr. 35, 59229 Ahlen | www.cdu-ahlen.de/kontakt





„Ahlen bietet viele Möglichkeiten.“

Ich möchte daran mitwirken, dass Ahlen auch für die kommenden Generationen ein attraktiver Ort zum Leben und Arbeiten ist.

„Für eine Stadt, in der alle Bürgerinnen und Bürger gut und gerne leben.“

Julius Koßmann, Ratskandidat für die CDU Ahlen.

Julius Koßmann
Industriekaufmann
28 Jahre

Mitgliedschaften

- CDU, Junge Union
- Schützengemeinschaft Ahlen
- KG Pütt Pott Ploug
- Ahlener Verein für Städtepartnerschaft
- Freundeskreis Ahlener Soldaten
- AVA Ahlen
- Förderverein Kulturgut Samson

Politische Ämter

CDU:

- sachkundiger Bürger im Sport- und Freizeitausschuss
- stv. Vorsitzender der Ortsunion Ahlen West
- Beisitzer im Vorstand der CDU Ahlen

Junge Union:

- Geschäftsführer der Jungen Union Kreis Warendorf
- Beisitzer im Bezirksvorstand der Jungen Union Münsterland
- Mitglied im Vorstand der Jungen Union Ahlen

Lebendiges Vereinsleben:

Die Vereine sind ein unverzichtbarer Teil unserer Stadtgesellschaft. Mein Ziel ist es, die Ahlener Vereine nachhaltig zu unterstützen und zu fördern, um ihnen langfristige Planungssicherheit zu gewährleisten.

Sicherheit:

Die Menschen in Ahlen sollen sich in ihrer Stadt sicher und geborgen fühlen. Deshalb setze ich mich für verstärkte Kontrollen, insbesondere in der Innenstadt, ein, um das Sicherheitsgefühl spürbar zu stärken.

Innenstadtentwicklung:

Ich engagiere mich dafür, Ahlen als attraktiven Standort für Handel und Gastronomie zu stärken. Gleichzeitig ist es mir wichtig, die Aufenthaltsqualität in der Innenstadt zu verbessern und somit einen lebendigen, einladenden Stadtkern zu schaffen.

